

**SONY**

**SOM 15**

personal computer cassette / cassette pour ordinateur individuel

MODE

SYSTEM

A

**SONY**

**SOM 15**

personal computer cassette / cassette pour ordinateur individuel

Selecteur de bande

TYPE I (Normal) POSITION

15 mn. (2x7.5mn.)

Ruban en cassette de hautes fiabilité et performance pour utilisation avec ordinateur individuel.

- Ruban à puissance de sortie élevée et faible bruit, offrant une excellente résolution ainsi qu'une gamme étendue d'applications avec les ordinateurs individuels.
- Le ruban est utilisable à sa pleine longueur, par suite d'une amorce courte aux deux extrémités de la cassette.
- L'existence du mécanisme SP garantit un défilement en douceur et des caractéristiques de lecture/écriture stables.
- Une fiche-répertoire présente des colonnes spéciales pour l'inscription des données relatives au programme informatique et à l'équipement utilisés.

A high performance, reliable cassette tape for personal computer use.

- High output, low noise tape offering excellent resolution and a wide range of applications for personal computer use.
- The entire length of the tape is usable due to a short leader tape at both ends of the cassette.
- Use of SP mechanism assures smooth tape transport and allows for stable read/write characteristics.
- Index card features special columns to write data on the computer program and equipment used.

Tape Selector

TYPE I (Normal) POSITION

15 min. (2x7.5min.)

**SOM 15**

Sony Corporation Tokyo Japan

Made in Japan/Fabriqué au Japon

SONY  
SOM 15  
personal computer cassette, cassette pour ordinateur individuel

**SONY****SOM 15**

personal computer cassette/cassette pour ordinateur individuel

Made in Japan/Fabrique au Japon

Sony Corporation Tokyo Japan

**SOM 15**

Tape Selector

TYPE I (Normal) POSITION

15 min. (2x/5min.)